

南中 南河原中だより

令和3年 4月30日発行 第2号 行田市立南河原中学校

目指す学校像
『笑顔と成長が見られる学校』
生徒が学びたい、保護者が通わせたい、
教師が働きたい、地域が協力したい学校

地域から愛されている南河原中学校

校長 加藤 裕一

令和2年度「三年生を送る会」での旧生徒会長の話、令和3年度「離任式」での離任された先生方のお話の中に共通の言葉がありました。それは、『南河原中学校の特色、よいところは地域から愛されている学校』という言葉でした。

今現在は新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、地域との交流はかなり制限されていますが、数少ない触れ合う場面でも、地域とのつながりを強く感じることができました。また、同様に、地域を愛している生徒も多いと感じます。昨年度、地域清掃ボランティアや小中合同挨拶運動ボランティア等を募集したところ、想像以上に数多くの生徒が集まったことでも実証されました。

さて、本校のスローガンは『小さくとも、キラリと光る南河原中学校』です。また、南河原小学校と連携して策定した、南河原小・中学校合同の目指す子供像は『ふるさとを愛し、未来をたくましく生きる南河原っ子』です。

みなさんの見えないところで地域の方々はいろいろと協力をしてくださっています。通学路の整備、見守り、校内外の環境整備、資源回収など、たくさんお手伝いをしていただいています。みなさんもそんな地域を愛し、できる範囲で恩返しをしてくれたらと思います。みなさんが日々成長し、笑顔で学校生活を過ごすことも立派な恩返しです。ぜひそんな姿をいろいろな人に見せてください。その姿が目指す学校像の中にある「保護者が通わせたい学校、地域が協力したい学校」に大きく近づくとともに、自分の未来のために、たくましく生きる力を身につけましょう。



4月の南河原中生の輝き

(HPでも御覧になれます)

入学式 & 始業式



8日(木)入学式では元気よく返事をした新入生27名が南中の仲間となりました。入退場や式中の姿勢、呼名の返事、代表生徒の挨拶、どれをとっても素晴らしかったです。また、始業式では2,3年生も南中の先輩として、大変立派でした。令和3年度の素晴らしいスタートができました。南中スローガン『小さくともキラリと光る南河原中学校』のもと、生徒、保護者、教職員、地域がワンチームで頑張っていきましょう。

新入生を迎える会

16日(金)6時間目に新入生を迎える会を行いました。2,3年生が待つ体育館に1年生が入場し、校歌披露、歓迎の言葉、専門委員会の紹介、部活動紹介、新入生自己紹介、新入生代表の言葉などが、とても和やかな雰囲気で行われました。部活動紹介では1年生にも体験で参加させる部もあり、笑顔が絶えない部活動紹介でした。新入生自己紹介では、自分が頑張りたいこと、楽しみにしていることを全員がはっきりと話すことができました。中学校ではいろいろなことにチャレンジしてみてください。



離任式

23日(金)6時間目に離任式を行いました。3月31日に本校を離任された6名の先生方が南河原中学校に帰ってきてくださいました。生徒会長の言葉、お別れの手紙、花の贈呈後、一言ずつお言葉をいただきました。先生方のお話からは南河原中学校と生徒のみなさんへの“愛”が感じられました。みなさんの南河原中学校、地域に愛されている南河原中学校、小さくともキラリと光る南河原中学校を大切にしていきましょう!



5月行事予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	土		16	日	
2	日		17	月	1年知能検査①
3	月	憲法記念日	18	火	心臓検診予備
4	火	みどりの日	19	水	北埼玉地区通信陸上大会、歯科健診
5	水	こどもの日	20	木	耳鼻科検診2年、ふれあいデー
6	木		21	金	
7	金	学校開放代表者会18:00	22	土	小学校運動会
8	土		23	日	
9	日	開校記念日	24	月	
10	月	職員会議	25	火	SC来校、東部教育事務所支援担当訪問
11	火	SC来校	26	水	歯科健診
12	水	埼玉県学力・学習状況調査 (国・数・英(2,3年のみ)・質問紙)	27	木	全国学力・学習業況調査(3年国・数・質問紙)
13	木	小中合同挨拶、眼科検診、尿検査	28	金	中間テスト 5教科
14	金	PTA役員会、尿検査	29	土	
15	土		30	日	
			31	月	職員会議、教育実習開始~18日